
 

高浜市総合計画審議会（第１０回） 会議録 

日 時 平成２３年１月１３日（木）午後８時～８時２０分 

場 所 高浜市役所 第５会議室（４階） 傍聴人数 １０名 

委 員 

板倉良平、神谷小百合、尾方勝利、鈴木康博、神谷環光、竹内亨弘、 

神谷和之、古橋知美、神谷通夫、小野田由紀子、杉浦幸七 

（１１名出席）

出席者 

事務局 

地域協働部長 岸上善徳 

地域政策グループ リーダー 神谷美百合 

   同     主 幹  岡島正明 

   同     主 査  鈴木明美 

   同     主 任  山本久美 

同     主 事  岩崎和也 

   同     主 事  中村彩   （７名出席） 

次 第 １ 副会長あいさつ 

２ 議事 

１） 第９回会議録の確定について 

３ その他 

資 料 資料１：高浜市総合計画審議会（第９回）会議録（案） 

資料２：市民会議「おつかれさまのつどい」（案） 
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２．議事 

１）第９回会議録の確定について 

―原案通り承認される― 
 
 

３．その他 

副会長： ・ 市民会議の打ち上げ会について。一年間ありがとう、お疲れ様という

意味合いと、できあがった自治基本条例、総合計画を市民、行政が一

緒になって生きたものにしていくぞ、という決意の会でもある。事務

局よりご説明をお願いしたい。 
事務局 ・ 事務局より資料「市民会議おつかれさまのつどい」（案）について説

明 
副会長： ・ ご意見、ご提案のある方はご発言をお願いしたい。 

・ 「はじめのことば」と「おわりのことば」は、どなたか推薦していた

だきたい。出来たら「はじめのことば」は女性、「おわりのことば」

は男性にお願いしたい。 
（古橋委員、竹内一仁委員を推挙の声） 

副会長： ・ では、「はじめのことば」を古橋委員、「おわりのことば」を竹内一仁

委員にお願いする。 
・ “大家族料理”についてご意見等ございましたらお願いしたい。 

委 員： ・ 高浜南部まちづくり協議会では、「男のレシピ研究会」という料理教

室をやっており、その中で一品か二品くらい準備できると思う。 
・ 会場の中で、例えばガスコンロなど器具は使うことができるか。 

事務局： ・ 調理室は予約してあるが、中でガスコンロを使うことは難しい。 
委 員： ・ 基本的な料理はどこかにお願いしているのか。 
事務局： ・ みなさんのご提案をいただいてから検討したいと考えている。 
委 員： ・ 参加型のものとして、飛翔の会では、もちつきを提案させていただき

たい。 
委 員： ・ 打ち上げ会出席人数が分かるのはいつ頃になるか。 
事務局： ・ 2 月 7 日までに出欠のご返事をいただくことになっているので、8 日

の時点で、ご協力いただける方には人数をお知らせしたい。 
副会長： ・ 意見も出たようなので、事務局の方で一度検討をして、各関係者と調

整を取りながら準備の方を進めていただきたい。 
・ これをもちまして、第 10 回高浜市総合計画審議会を終了とする。 
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